



高槻市立第七中学校

令和7年1月号

学校だより



教育目標 「今とむきあい 人とつながり 自分をたかめる 生徒の育成」

高槻市西面北1-45-1 TEL 677-2444 HP <http://www.takatsuki-osk.ed.jp/7chu/>

新しい年を迎えて ～令和7年の教育活動が始まります～

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。新年を迎えました。本日より令和7年の教育活動のスタートであり、第3ステージのスタートとなります。保護者の皆様、地域のみなさまにおかれましては、旧年中の本校の教育活動へのご理解とご協力に心より感謝いたします。

さて、昨日の朝の放送で生徒たちにこんなことを話しました。



○1月からの3か月は、これまで生活面や学習面で学んで積み上げきたすべてのことを整理し、**4月から始まる新しい生活へとつなげていく**とても大切な時期であること。

○3年生の皆さんは、七中生としての最後の生活になります。卒業後の進路を選ぶという初めてのことに、とても落ち着かないことと思います。しかし、先輩たちも、**仲間と協力して、一步一步進んで**、この時期を乗り越えていきました。皆さんもぜひ、仲間と共に乗り越えていってほしいということ。

○時間は限られていますが、一人ひとりの成長、クラスや学年、そして学校全体が成長するチャンスはまだあります。**周りの友だちや大人の人に感謝の気持ちを持ち、日々できることからコツコツ努力を続けて**いってほしいということ。

○引き続き、これからも「**安全で安心な七中を創っていくこと**」は変わらないこと。

○第七中学校の学校教育目標「今とむきあい 人とつながり 自分をたかめる 生徒」を意識しながら、これからも失敗を恐れず、仲間を信じ、自分事として、そして七中事として「**頭と心で考え、心を動かす**」皆さんに期待しているということ。

○これからも、今日ここにいない仲間のことやその思いも受け止め、考えながら、みんなで成長し合える、安全で安心な七中を創っていくこと。

今年巳年です。干支(えと)の組み合わせにより、「乙巳(きのとみ)」と呼ばれる60年に1度しかない特別な年にあたるそうです。特に**変化と新たな挑戦のエネルギーが高まる年**とされています。60年に1度しか訪れないこの貴重な年に、七中としてしっかりと足元を固め、日々の当たり前を大切にしながら、七中事として丁寧な取組を継続していきたいと思っています。新たな年のスタートを「節目」として意味を持たせ、これまでの努力や準備が実を結ぶよう、全教職員で生徒の想い・行動・成長を見守っていきたいと思います。また、すぐに結果が出なくても、**焦らず粘り強く取り組む姿勢を大切にしていきたい**と思います。「小寒」や「寒の入り」と言われる、寒さが更に厳しくなるこの季節ですが、日々元気に過ごせるよう学校生活へのリズムと体調管理を整え、寒さに負けず、春に向かって少しずつ動き出していきたいです。

校長 北村 幸之

【1・2月の行事予定】

令和6年度 55回卒業式 3月14日(金) 開式9:30(後日詳細配付)

1月	予定	給食			2月	予定	給食					
		1	2	3			1	2	3			
1	水	元旦 学校閉庁日										
2	木	学校閉庁日										
3	金	学校閉庁日								○	○	○
4	土									○	○	○
5	日									○	○	○
6	月									○	○	○
7	火									○	○	○
8	水	授業開始	×	×	×							
9	木	1・2年チャレンジテスト・3年実力テスト	○	○	○							
10	金	専門委員会	○	○	○							
11	土											
12	日											
13	月	成人の日										
14	火	3年テスト1週間前	○	○	○							
15	水	3年実力テスト返却・避難訓練	○	○	○							
16	木	新入生保護者説明会	○	○	○							
17	金	道徳参観 学年懇談会	○	○	○							
18	土											
19	日											
20	月		○	○	○							
21	火	3年生後期期末テスト	○	○	×							
22	水	3年生後期期末テスト	○	○	×							
23	木		○	○	○							
24	金	英語検定(希望者のみ)	○	○	○							
25	土											
26	日											
27	月	高槻市教育研究会のため	○	○	○							
28	火		○	○	○							
29	水	45分授業給食後下校・クラブなし	○	○	○							
30	木	クリーンキャンペーン	○	○	○							
31	金		○	○	○							

2/14-2/15
公立高校特別選抜出願

「人生は思うようにいかない。しかし、やった通りになる。」

開志国際高校(新潟) 男子バスケットボール部総監督 富樫英樹

～授業参観・学年懇談会のお知らせ～

実施日：令和7年1月17日(金)

時間：6時間目(14時40分～15時30分)

教科：全学年「道徳」

懇談会：授業後、15時40分より

※以下の懇談場所をご確認ください。



学年	1年生	2年生	3年生
実施場所	分割D(南館3階)	分割C(北館3階)	分割B(北館4階)

～2年生総合的な学習の時間 発表「防災学習」～

実施日：令和7年1月30日(木)

時間：6時間目(14時40分～15時30分)

私たち関西大学社会安全学部城下ゼミは、2018年の大阪北部地震を契機に、第七中学校で防災学習に取り組んでおり、今年で7年目を迎えました。本年度は、2年生と「避難所生活で健康状態が悪化する人を減らす方法」について防災学習を進めています。学習の目的は、避難所生活が原因で生じる健康状態の悪化について理解を深め、それを防ぐための対策を考



え、地域の方々と共有することです。2年生は昨年度、「避難」に関する学習を行っており、それを基盤に今年度はより具体的な学びを行っています。学習内容を地域の方々と共有するために、大人、小学生、幼児向けのショート動画を制作しました。授業では、素直で明るく、積極的に学習に参加する七中生の姿があり、課題解決を通して力をつけることができました。学習の成果が日常に表れ、保護者・地域のみなさまにもつながりの生まれる学習にしていきます。

関西大学 社会安全学部 城下ゼミ一同

～クリーンキャンペーンの実施について～

1月30日(木)の放課後、16:00から学校周辺を中心に、クリーンキャンペーンを行います。寒い中ですが、保護者のみなさままでご都合がつく方は、ご協力をお願いいたします。

(15:50頃に正門前にお集まりください。)

～まなびポケット「連絡帳」機能を活用した配信について～

今年度は従来通り紙媒体での配付も継続しますが、次年度以降は学校からの配付物は、できる範囲でペーパーレスをしながら発信していくことを考えています。以下の2点についてご確認ください。



○ログインされているご家庭は、「通知バッジ」が表示されていることをご確認ください。

○まだログインされていないご家庭は、今後の配付物の発信に活用しますので、この機会にご登録ください。なお **ID** や**パスワード**がご不明な場合は**学校までご連絡**ください。

～年間総授業時数の調整と見直しについて～

文部科学省により生徒・教職員の健康的な学習環境や心理的な支援の充実、教育内容の質の向上などを目的とした年間総授業時数の見直し・調整の必要性が言及されました。

本校においても、令和6年度から7年度にかけて年間総授業時数の見直し・調整を行い、短縮授業期間の設定(45分授業・5時間授業など)、年間行事予定の見直しなど、より効果的な学習環境の設定を行っていきます。これにより、生徒一人ひとりの課題に対し、主体的に学ぶ時間を確保することや、バランスのとれた健康的な生活にも繋がります。引き続き保護者や地域のみなさまにも授業参観や取り組みを通して連携を深め、「地域の学校」として温かく見守っていただければと思います。なお、学習指導要領に規定されている履修内容については、各教科で指導計画を立て、学習内容を削ることはありません。生徒も教職員も、「安全・安心な学校」を目指していきたいと考えておりますので、今後とも、ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。



～マンホールトイレの工事について～

1月初旬から2月中旬にかけて校門付近において、避難所開設時に活用されるマンホールトイレの工事を実施しております。工事車両や囲いなどがあり道が大変狭くなっています。来校される際はご注意ください。



～1月8日(水)あいさつ運動を実施しました～

登校初日、三箇牧地区青少年健全育成協議会と保護者のみなさまの協力のもとあいさつ運動を実施しました。「あけましておめでとうございます。」と元気に校門を通っていく姿もありました。今年度も引き続き、地域・保護者のみなさまの協力のもと「地域の学校」として見守っていただけたらと思います。



～生徒指導より～

新年を迎え、改めて生徒指導より全校生徒に向けて

「相手意識」を大切にした学校生活が過ごせるようにと、話がありました。具体的には

- ① 「相手に伝わる挨拶」
- ② 「安全・安心に生活できる学習環境」
- ③ 「相手も安心できる身だしなみ」

七中生一人ひとりが、今の自分と向き合い、「七中事」として、安全で安心な温かい学校をみんなで作っていきましょう♪

《 年賀状 七中 version 》

自分事は「七中事」として物事を深く考え、自分にできることを一歩踏み出し挑戦してください。**あたり前の「日常」を大切にできる温かい空気を七中みんなで作っていきましょう♪**

TAKATSUKI7 JUNIOR HIGH SCHOOL 2025

今年も、自分事は「七中事」として物事を深く考え、自分にできることを一歩踏み出し挑戦してください。あたり前の「日常」を大切にできる温かい空気を七中みんなで作っていきましょう♪

あけましておめでとう
ございます

中とむきあい人とつながり自分をたかめる
七中校区

卒業式まで44日

2025.1.8